



仁高通信

秋田県立仁賀保高等学校
 にかほ市象潟町字下
 浜山3-3
 TEL(0184)43-4791
 FAX(0184)43-4792
 平成30年8月31日

MIC(みんなであつ泊避難キャンプ)

8月3日(金)~4日(土)、にかほ市消防本部救急隊の新田善裕様を講師に招いて一泊二日の防災キャンプを行い、生徒等26名が災害時の避難生活を体験しました。初日の夕方までは象潟公民館“友遊くらぶ”と、“にかほ探検隊”の小学生19名も参加し、空き缶炊飯や防災ボランティアトレーニングIを体験しました。参加した小学生は「自分で立てたテントに寝てみたかった。」「ご飯が温かくておいしかった。」と感想を話していました。BV会の阿部拓海さん(3年)は「初めて夏のMICでしたが、暑さ対策や熱中症など夏ならではのメニューやさらには地震体験も取り入れられたので有意義でした。また、多くの方々のご協力で2日間のMICを活動ができ、感謝の気持ちとこれからも防災意識の向上や地域貢献に努めていきたいと思います。」と感想を話していました。



地震体験車



球技大会 総合優勝 2A

8月22日~24日に球技大会が開催され、2年A組が55点で総合優勝を果たした。準優勝は、3年B組で、3位が1年B組であった。各種目で熱戦が展開され、総合優勝した2A委員長の齊藤諒生君は、「クラス全員の頑張りの成果がこのような結果になり、とてもうれしかったです。体育祭以上にクラス全員が団結していました。この団結力をこの後の仁高祭に生かしていきたいです。」と喜びを語っていた。



種目/成績	1位	2位	3位	種目/成績	1位	2位	3位
フットサル(男)	2B	2A	2C・職員	バスケ	1B	2A	3B・3D
バレーボール(女)	3A	職員	2B・1B	ソフトボール	3B	3C	3D・2A
バドミントン	2A	3B	2C・1A	卓球	3B	2A	3D・職員

平成30年度 体験入学

7月31日(火)本校体験入学が実施された。10校の中学校から中学生95名・中学校職員6名・保護者8名が参加した。全体会では、校長挨拶、生徒会長挨拶、吹奏楽部の演奏と生徒による学校説明(普通科進学・教養、情報メディア科CGデザイン・Netシステム)を行った。その後、体験授業では中学生が希望する授業を体験した。在校生も各教科において補助員として授業の補助を行った。終了後のアンケートでは、全体の印象が良かったと回答した生徒が95%でした。暑い中参加していただいた中学生の皆さんありがとうございました。



司会者



生徒会長挨拶



学科説明



吹奏楽部演奏



体験授業(美術)



体験授業(国語)



体験授業(理科)



体験授業(家庭)



体験授業(情報)



体験授業(数学)



体験授業(英語)



体験授業(理科)

9月の主な行事

【9月】

9月4日(火)～6日(木)

インターンシップ(2年)

5日(水) 就職応募書類受付

6日(木)～9日(日) 全県新人陸上

7日(金)～9日(日) 中央支部新人ソフトテニス

16日(日) 就職採用試験開始

17日(月) 吹奏楽部定期演奏会

(にかほ市勤労青少年ホーム)

19日(水) 進学推薦選考会議 月曜授業

27日(木) SC 進学面接指導 月曜授業

29日(土) 同窓会総会

第29回西施まつり

8月1日(水)10時から第29回西施まつりが、道の駅ねむの丘西施の像前にて行われた。西施むすめとして本校1年の竹島春奈さんと渡邊里奈さん(象潟出身)の二人が西施の舞を披露した。また、本校吹奏楽部も演奏を披露した。

